
Основиной Анастасии

« Если бы я была врачом!»

Дело врачебного искусства 
заключается не в том, чтобы делать 
всякого человека здоровым, но в том, 
чтобы, насколько возможно, 
приблизиться к этой цели, потому что 
вполне возможно хорошо лечить и 
таких людей, которые уже не могут 
выздороветь. Аристотель



Если бы я была врачом, то я хотела бы стать 
косметологом.



Каждый человек, хочет 
быть красивым. 
Косметология - весьма 
важная профессия в 
нашем мире, именно 
эти специалисты 
создают красоту и 
сохраняют молодость. 



    Так же можно лечить 
не только взрослых, 
но и детей. Дети это 
большие непоседы, 
поэтому иногда 
избежать шрамов и 
рубцов в результате 
их резвых игр не 
удается, 
поэтому родители 
пытаются вывести 
некрасивые следы и 
обращаются к 
косметологу. 



    Косметология - новая и молодая наука. В ней нуждаются многие 
люди. Но косметологические процедуры достаточно 
дорогостоящие и не все могут их себе позволить. 
Я бы хотела, что бы косметологическое лечение стало более 
доступным для малообеспеченных людей.


